

Landrat Schirmherr beim ersten Schach-Open im Ueckermünder Tierpark

Ueckermünde (EB). Nach dem spektakulären Schachduell zwischen Landrat Siegfried Wack und Drehorgel-Rolf findet am Wochenende ein weiterer hochrangiger, Wettbewerb in dieser Sportart statt.

Morgen um 18 Uhr eröffnet der Landrat das erste Tierpark-Open. Die Erwartungen der Organisatoren wurden weit übertroffen. Zugesagt haben internationale Titelträger aus der ersten und zweiten Bundesliga, etliche Spitzenspieler aus dem norddeutschen Raum sowie Gäste aus Stettin und Lublin in Polen. Nach fünf Runden, die im sogenannten Schweizer System ausgetragen werden, wird der Sieger und damit der Gewinner des Uecker-Randow-Pokals feststehen. Ausgerichtet wird dieses Turnier vom SAV Drögeheide, der zu den erfolgreichsten Schachvereinen in Mecklenburg-Vorpommern gehört. Anmeldungen von

Spielern nimmt noch Norbert Bauer, Ahornweg 7, in 17373 Ueckermünde (Telefon 039771/22650) entgegen. Gespielt wird am Freitag um 18 Uhr, am Sonnabend von 9 Uhr an und am Sonntag ab 8 Uhr.

(Nordkurier, 4. September 1997)